



VON THOMAS SCHMIDT

Stadtkapelle versprüht Funken

Wenn der Funke aufs Publikum überspringt, ist die Show perfekt! Das ist der Bremerförder Stadtkapelle bei ihrer unjubilten Welturaufführung der Auftragskomposition von Jacob de Haan rundum gelungen. Die Komposition „zündete“ beim Publikum in jeder Beziehung - und so war es am Samstagabend im Stadeum nur folgerichtig, auch noch ein amtliches Bühnenfeuerwerk zur Explosion zu bringen. Punktlandung auch für diese überraschende Einlage, die alle Fotografen herausforderte! „Freude, schöner Götterfunken“, heißt es bei Schiller. „Seid umschlungen Millionen! Diesen Kuss der ganzen Welt!“ Wenn de Haans Werk seine Reise um diese Welt antritt, wird immer auch ein Stück Bremerförde mit von der Partie sein. Chapeau Stadtkapelle!



Auch das Bühnenfeuerwerk begeisterte das Publikum im Stadeum. Foto: Schmidt